



Prientaler Glückspilz findet Riesen-Steinpilz

Beitrag

Da traute der routinierte Schwammerlsucher Erich Gawlik aus Aschau i. Chiemgau seinen Augen nicht: als er in diesen Spät-Oktobertagen im Hofalmgebiet unterwegs war, rechnete er aufgrund der abgeklungenen Schwammerl-Saison nicht mit einem Steinpilz. „Es war heuer eine gute Zeit für Pilzsucher, auch Steinpilze gab es einige Zeit reichlich, aber so ein großes Exemplar habe ich noch nie in Händen gehabt“ – so der Prientaler Glückspilz, der das Riesenexemplar mit einem Gewicht von 1,1 Kilogramm und mit einem Kappendurchmesser von 23 cm halbierte und für zwei Mahlzeiten einteilte. Der Steinpilz war nämlich ohne jeden Makel und Wurm, sein Fleisch – so der Finder – war schneeweiß.

Foto: Der stolze Erich Gawlik mit dem Steinpilz-Pracht-Exemplar





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Steinpilz - Glückspilz